

PROGRAMA

TALLER INTENSIVO AVANZADO DE SIMULACIÓN DE JUICIOS EN EL ÁMBITO LABORAL

MODALIDAD: VIDEOLLAMADA GRUPAL

MÓDULO I

Presentación del taller.

Reformas operadas en la jurisdicción social por la Ley Orgánica 1/2025, de Eficiencia Procesal.

Comentarios sobre los casos.

Consejos prácticos para enfocar un juicio.

Consideraciones sobre las fases de la vista, desarrollo de las alegaciones, dinámica de los interrogatorios y desarrollo de las conclusiones

MÓDULO II

I Sesión

Juicio sobre **DETERMINACIÓN DE CONTINGENCIA**. Procedimiento iniciado para cambiar la determinación de contingencia de común a laboral, a raíz de un ataque de ansiedad derivado de un altercado entre compañeros, con antecedentes de mobbing laboral. **Grado de dificultad alto**

II Sesión

DESPIDO NULO

Juicio sobre **DESPIDO NULO O SUBSIDIARIAMENTE IMPROCEDENTE**, al encontrarse la trabajadora en situación de incapacidad laboral en el momento del despido y considerar, además, que se ha vulnerado su garantía de indemnidad. La empleadora realiza un despido objetivo por causas organizativas. **Grado de dificultad alto**.

III sesión

IMPUGNACIÓN DE TRASLADO

Juicio sobre IMPUGNACIÓN DE TRASLADO, con base convencional; el trabajador considera que no concurren los requisitos contemplados en el convenio colectivo de aplicación. [Dificultad media-alta](#).

IV sesión

DEMANDA ADAPTACIÓN DE PUESTO

Juicio en materia de CONCILIACIÓN DE MEDIDAS DE CONCILIACIÓN de la vida personal, familiar y laboral; el trabajador demandante impugna la decisión de la empresa de obligarle a prestar servicios presenciales en el domicilio social de su empresa. [Grado de dificultad medio-alto](#)

V sesión

VACACIONES

La trabajadora demandante solicita judicialmente la concreción de su período vacacional, subyaciendo actos discriminatorios por parte de la empleadora. [Grado de dificultad medio-alto](#).

FINALIZACIÓN DEL TALLER

Conclusiones, despedida del taller.

*Este programa podrá estar sujeto a cambios en función del desarrollo de las vistas y las necesidades que pongan de manifiesto los propios alumnos.